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Procedure d’inscription / Registration Procedure

2007/2008
· 1ère étape / Step 1 

Merci de compléter informatiquement le Document A disponible sur le site suivant : http://www.univ-orleans.fr/international/temp au plus vite et avant les dates butoirs suivantes et de le retourner par fax au numéro indiqué ci-dessous. Il s’agit du formulaire de pré-inscription à l’université et du formulaire de demande de logement. En dehors des délais fixés, nous ne pourrons pas vous garantir un logement. 

Please fill in on a computer the application form called “Document A” which is available on the following web site :

 http://www.univ-orleans.fr/international/temp and return it as soon as possible by fax to the fax number below This document is the pre-registration form and  accommodation application form. Respect the deadlines mentioned below. If deadlines are not respected, we won’t be able to guarantee your accommodation. 
	Année universitaire / Academic Year
	15/05/2007

	1er Semestre / Autumn semester
	15/05/2007

	2ème Semestre / Spring semester
	15/10/2007


N° de fax: +33 238 417 246 ou : +33 238 417 155

-   2nd étape / Step 2

Merci de compléter informatiquement le formulaire d’inscription LLLP Erasmus de notre faculté et de le retourner par courrier à l’adresse indiqué ci-dessous . Le formulaire doit être accompagné des documents suivants. 
Please fill in the enclosed LLLP Erasmus application form on a computer and return it by post to the address mentioned below. You must enclose the following documents : 

- *Une lettre de nomination de votre université d’origine / *a letter of nomination of your university (if it has not been done yet) 
- *Une photo d’identité ( à coller sur la première page) / *an identity photo (to be attached to the first page)

- *Une convention pédagogique signé par vos coordinateurs / A learning agreement duly signed by your coordinators
Merci de respecter les dates butoirs suivantes pour retourner votre formulaire d’inscription LLLP Erasmus Please respect the following deadlines to return your LLLP Erasmus application form :
	Année universitaire / Academic Year
	30/06/2007

	1er semestre / Autumn Semester
	30/06/2007

	2ème semestre / Spring Semester
	15/11/2007


Formulaire à retourner par courrier à l’adresse suivante :

Please return this form by post to :

Faculté des Lettres, Langues et Sciences Humaines

Mlle Blandine Champion

Bureau des Relations Internationales

10, rue de Tours , BP46527

45 065 Orléans Cedex 2 France 

Tél. : +33 2 38 49 47 73 / Fax : +33 2 38 49 49 20

blandine.champion@univ-orleans.fr
Information complémentaires 

· La Faculté de Lettres sera fermée du 20 juillet au 21 août 2007. Par conséquent, si vous avez besoin d’un renseignement, contactez-nous avant cette période ou adressez-nous un fax, un e-mail ou un courrier. Nous vous répondrons aussitôt que possible.

The Faculty of Arts will be closed from 21st July to 21st August 2007. If you need any information, contact us before this period or send your request by fax, post or e-mail. We will reply as soon as possible.

· Une semaine d’accueil sera organisée pour tous les étudiants étrangers avant le début des cours, du 07 au 15 septembre 2007 pour le 1er semestre et du 09 au 12 janvier 2008 pour le 2nd semestre (cf. calendrier sur la fiche contact). Le programme de la semaine vous sera envoyé par e-mail avant 20 juillet 07 ou avant le 21 décembre 2007, selon votre période d’études. 

Induction days for foreign students will take place from 07th to 15th September 2007 for the 1st semester and the academic year stays & from the 9th to 12th January 2007 for the Spring semester stays. (See the academic calendar on the Institution Sheet). The programme of induction days will be sent to you by e-mail by the 20th July or the 21st December according to the period of your stay.

· Le guide de l’étudiant international et le livret ECTS

La Faculté de Lettres publiera un guide de l’étudiant international 2007-2008 dans lequel vous trouverez tous les détails nécessaires à la préparation de votre séjour à Orléans, ainsi qu’un livret ECTS comprenant le programme des cours 2007-2008. Le contenu des cours ne diffèrera que légèrement de celui ce cette année. Vous pouvez donc vous baser sur les livrets actuels disponibles dans votre université pour le choix de vos cours, qui doit être effectué avant votre arrivée. Ces documents vous seront envoyés dès le mois de juillet et après réception de votre dossier d’inscription Erasmus. 

The Faculty of Arts will issue an International student guide 2007-2008 that should help you to prepare your stay in Orléans (advices, addresses, maps…) as well as an ECTS guide, which will present the courses available for 2007-2008. The courses program should not change much from last year program. You can therefore use the 2006-2007 handbooks available in your university to settle your ECTS learning agreement, which ahs to be ready before your arrival. For  the moment. We will send you the updated documents by the end of July.
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